

CRISTIANISMO Y PAGANISMO

La edición del campus veraniego del Roman Forum de Nueva York, celebrado como siempre durante el mes de julio en Gardone Riviera, ha tratado este año sobre el cristianismo y el paganismo, refiriéndose en cuanto a éste tanto al «antiguo» como al «nuevo». A lo largo de dos semanas, un grupo de setenta personas han asistido diariamente a la Santa Misa cantada en rito antiguo, han participado en la discusión de interesantes conferencias y han gozado del convivio en las siempre animadas cenas.

Con la dirección del profesor John Rao, han asistido entre otros Thomas Pink (Londres), Clemens Cavallin (Oslo), Rudolf Hilfer (Stuttgart), Danilo Castellano y Rudi Di Marco (Udine), Christopher Ferrara (Nueva York), Pawel Lisicki (Varsovia) y Miguel Ayuso (Madrid).

JORNADAS TRADICIONALISTAS DE LA NUEVA ESPAÑA

El paso del presidente del Consejo de Estudios Hispánicos Felipe II a fines del mes de julio por la Ciudad de Méjico ha dado lugar a distintas actividades apostólicas y académicas. Así, se reunió con el secretario general de la Asociación Mexicana de Juristas Católicos, licenciado Óscar Méndez, y con el secretario de redacción de la revista *Fuego y Raya*, doctor Rodrigo Ruiz Velasco Barba. Igualmente tuvo un encuentro con los responsables del Círculo Tradicionalista Celedonio de Jarauta de la Ciudad de Méjico.

El momento más destacado fue la Jornada organizada por el Círculo Celedonio de Jarauta y a la que asistieron también miembros de otros círculos tradicionalistas cercanos como los de Puebla y Querétaro. Una cincuentena de asistentes escuchó los poemas recitados por dos jóvenes «pelayos» de Querétaro, disfrutaron con la Banda de Gaitas del Valle de Méjico y, finalmente, escucharon con atención la conferencia del profesor Miguel Ayuso sobre la tradición política y las tentaciones conservadoras, que fue seguida de un animado coloquio.